



↑表彰式で優秀賞を受賞した「黒之瀬戸だんだん市場」

←地域活性化と道の駅の役割について行われたパネルディスカッション

九州・沖縄「道の駅」連絡会 だんだん市場を表彰

九州・沖縄に118カ所ある「道の駅」連絡会の通常総会が6月28日、長島町開発総合センターで開催され、各駅の代表と道路管理者ら約100人が参加しました。

今年度から、各県1カ所を優秀賞として表彰する制度が導入され、本県からは「黒之瀬戸だんだん市場」が選ばれ、代表の入口良美さんに表彰状が手渡されました。同市場は小規模農家の出品も受け入れる売り場の「生きがい菜園」の運営や地元婦人会による水産加工グループの育成に貢献したことが評価されました。入口さんは「皆さんのおかげです。今後も地域の活性化につながるよう道の駅としての役割を果たしたい」と話しました。

総会後は、道の駅のあり方を考えるパネルディスカッションが開催され、川添健町長が、花フェスタやぐるっとフラワーロードの取り組みなどを紹介しました。

法務大臣からの伝達を読みあげる豊田直俊長島支部長↓



「社会を明るくする運動」伝達・出発式 青少年の健全な成長を見守る

毎年7月は「社会を明るくする運動」強化月間です。この運動の啓発を図ろうと7月2日、長島町役場で伝達式と出発式がありました。

この日は、川添健町長へ出水保護区長島支部長の豊田直俊さんが法務大臣から、同支部保護司の平山昌道さんは県知事から社会を明るくする運動の伝達を行いました。川添町長は「青少年の健全な育成と保護に尽力され大変感謝している」とあいさつ。豊田直俊長島支部長は「地道な運動ですが地域に根ざした活動を行い啓発したい」と述べました。

北薩地区商工会女性部ミニバレー ボール大会・合同研修会 長島町商工会女性部が優勝

5月27日、北薩地区商工会女性部ミニバレーボール大会が入来総合運動場体育館で行われ、長島町商工会女性部（坂口るみ部長）が優勝しました。この日は、北薩地区の女性部の4チームが参加し、熱戦を繰り広げ県大会出場を決めました。同日は、女性部の合同研修会がホテルグリーンヒルで開催され、約100人が集まりました。研修会では「ココロの元気」の作り方」と題して講演があり、熱心に耳を傾けていました。終了後は交流会も開かれ、各地区の女性部員らはお互いの情報交換を図り、有意義な一日となっていました。



大会終了後優勝旗を手に喜ぶ女性部員ら↑